



Proclamación del Pandorgo y la Dulcinea 2007

LA PLAZA MAYOR albergó uno de los actos más destacados de la fiesta más popular de la ciudad, la Pandorga. Cientos de personas presenciaron la coronación de la Dulcinea Infantil, Cynthia González, mientras sus damas recibían la banda de honor.

Pero el momento cumbre de la tarde fue cuando subieron al escenario Eva Serrano y José Ángel Nieto Poblete para ser proclamados Dulcinea y Pandorgo 2007, respectivamente. La nueva Dulcinea recibió de manos de su antecesora la corona, y la alcaldesa de Ciudad Real, Rosa Romero, le impuso la banda que la acreditaba como tal.

Por su parte, a José Ángel Nieto se le hizo entrega de la medalla de la Hermandad de Pandorgos y de una réplica de la Carta Puebla.

La emoción embargó a los representantes de la ciudad, pero tampoco le faltó a Rosa Romero, protagonista de un hecho histórico en la capital manchega al ser la primera

alcaldesa que presidía el acto central de la Pandorga.

Tras escuchar las palabras y los agradecimientos de los asistentes, y entre gritos de ¡Viva la Pandorga!, la plaza al completo entonó el himno que Javier Segovia compuso en 1973 para esta fiesta declarada de Interés Turístico Regional. ■

La emoción embargó a los representantes de la ciudad, pero tampoco le faltó a Rosa Romero, protagonista de un hecho histórico en la capital manchega al ser la primera alcaldesa que presidía el acto central de la Pandorga